



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和5年11月7日 No. 27

令和5年度 学習発表会

満開の笑顔の花を咲かせよう～みんなの協力で最高のステージを～

全校合唱「Wish～夢を信じて～」



たくさんの方においでいただき、学習発表会を10/28(土)に開催することができました。たくさんのお家の方々が見守る中、少し緊張しながらも、学習の成果を伝えようと一生懸命に発表に取り組みました。学年に応じて、台本作りや小道具の準備等、何が必要か考えたり作成したりして、自分たちで創り上げた発表でした。学習発表会当日はもちろん、会場の環境等は各児童委員会で準備、当日の運営は6年生が中心となって行いました。各学年の発表は、子どもたちのこれまでの学びが伝わるものであったと思います。子どもたちの達成感でいっぱいのうれしそうな表情に表れておりました。4年ぶりの全校合唱では、ところを一つに「Wish」を歌う姿に感動が広がったように思います。食堂に展示した各学年の作品も、たくさんの方に見ていただきました。会場の皆様からの温かい拍手に、自信を深めたことでしょう。ありがとうございました。

1年生：1年生のあさがお日記



2年生：スイミー～にじいろの海のぼうけん



3年生：すごいぞ！ダイズマン



4年生：あなたは大丈夫？
災害シミュレーション！！



5年生：SDGs・私たちにできること



6年生：歴史映画の世界へようこそ



ダンスクラブ：みんなが主役「ダンスホール」



**ありがとう
ございます**



きれいな菊の鉢を、地域の方からいただきました。玄関先が秋の装いになりました。とてもきれいな菊の花に癒やされています。ありがとうございました。

おめでとうございます

第13回ルーキーズカップ
準優勝 大内野球スポーツ少年団

スクールバス置き去り防止装置について

市の広報、新聞報道にもありましたように、由利本荘市内のスクールバスに「スクールバス置き去り防止装置」が設置されました。

11/1(水)の朝に大内教育学習課の方が来校し、万が一スクールバス内に取り残されたときに、周囲に知らせるブザーの場所や使い方を教えていただきました。

